

Fecha: 21-01-2026  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Digam impulsa campaña para ayudar a mascotas afectadas por siniestros

Pág. : 11  
 Cm2: 354,3

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

EN PLENA PLAZA DE ARMAS DE CURICÓ

# Digam impulsa campaña para ayudar a mascotas afectadas por siniestros



Carolina Marín es la directora de Digam-Curicó.

- La idea es reunir alimento sólido y húmedo, correas, caniles, gasas, sabanillas, sueros, jeringas, lágrimas artificiales y algunos medicamentos.

**POR CYNTIA LEMUS SOTO**  
**FOTO DIGAM CURICÓ**

**CURICÓ.** En plena Plaza de Armas de Curicó, la Dirección de Gestión Ambiental y Territorio (Digam) ha dispuesto un centro de acopio para ir en ayuda de mascotas afectadas por los incendios forestales en el sur del país. La idea es reunir alimento sólido y húmedo, correas, caniles, gasas, sabanillas, sueros, jeringas, lágrimas artificiales y algunos medicamentos. Entre estos se encuentra Meloxivet, Doplital, Penicilina, Benebac y Venda Cobán. “Nos hemos enfocado en el sufrimiento y el daño ocasionado a las mascotas de estas localidades siniestradas. Ellos también la están pasando mal, muchos perdieron a sus familias y aún no se reencuentran con ellas”, planteó Carolina Marín, directora de Digam-Curicó, quien se

sólido y húmedo, correas, caniles, gasas, sabanillas, sueros, jeringas, lágrimas artificiales y algunos medicamentos. Entre estos se encuentra Meloxivet, Doplital, Penicilina, Benebac y Venda Cobán. “Nos hemos enfocado en el sufrimiento y el daño ocasionado a las mascotas de estas localidades siniestradas. Ellos también la están pasando mal, muchos perdieron a sus familias y aún no se reencuentran con ellas”, planteó Carolina Marín, directora de Digam-Curicó, quien se



En Plaza de Armas de Curicó, se está recolectando alimentos y medicamentos para las mascotas.

refirió que luego de contactarse con el municipio de Penco, estos plantearon las mayores necesidades que poseen. “Es importante sensibilizar a la comunidad respecto a la situación que están viviendo las mascotas afectadas por estos incendios”, aclaró Marín. La ayuda recolectada será trasladada esta semana a las comunas siniestradas.

## COLABORACIÓN

Junto con esto, la profesional del municipio curicano destacó el apoyo en-

tregado por veterinarias de la comuna y de Fundación Paticorta. Esta última ha colaborado con la entrega de medicamentos para las mascotas. “Agradecemos la labor de esta institución, quien también se ha hecho parte de esta iniciativa solidaria”, añadió. Y además, Marín valoró el trabajo desarrollado por la concejala Paulina Bravo, quien se contactó con organizaciones de las localidades afectadas para informarse de la situación en que se encuentran los animales.

SE EXTENDERÁ HASTA EL PRÓXIMO LUNES

## Curepto organiza punto de acopio